



ぎおんばら

目指す児童像

- 健康で明るい子(たくましく)
- 進んで学ぶ子(かしこく)
- 心の豊かな子(なかよく)

令和2年7月16日発行 発行者：秋山 貴子

梅雨明けが待ち遠しい日々です。子どもたちも、雨のため業間中の外遊びができずに残念そうです。通常登校になって1か月半が経ちました。「新しい生活様式」での生活ですが、普通に過ごせる日々を大切に過ごそうと思う今日この頃です。新型コロナウイルス感染症対策はまだ続きます。学校でも気を緩めることなく対策を続けていきます。また梅雨明けと同時に、暑い夏がやってきます。マスクを着用しての生活になりますので、熱中症を予防し、エアコンや扇風機を上手に利用して環境を調えながら授業を行います。



なお、7月17日からの個人面談、大変お世話になります。授業参観や家庭訪問も実施できなかったため、担任と初顔合わせの保護者もいらっしゃるかもしれません。短い時間ですが、有意義な面談にしたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

トイレ改修工事。

7月23日から北校舎のトイレの改修工事が始まります。新しくきれいで使いやすいトイレになります。各階に2カ所ずつトイレがありますが、西側トイレ(2年・4年・6年が主に利用)から工事を始めます。工事中はトイレを利用できませんので、少し不便ですが、児童には、南校舎等のトイレを利用してもらいます。西側トイレの工事が終了したら、東側トイレ工事(1年・3年・5年が主に利用)を始めます。工事用の車両が出入りしたり、足場が組まれたり、駐車場が一部使えなくなったりとご迷惑をおかけすることもあります。安全には十分配慮していただきます。ご理解・ご協力をお願いします。詳しくは後日通知がでます。



祇園小学校を支えてくださる方々に感謝 No.2

PTAで、少しでも子どもたちが快適に授業ができるようにと、飛沫防止パーテーションを購入していただきました。また、PTA役員と学校支援ボランティアの皆さんが、3日間、体育館で、パーテーションを箱からだし、フィルムを剥がし、固定用のゴムを取り付けるなど、全児童分を組み立てていただきました。7月から利用させていただいています。

また、7月3日から放課後、学校支援ボランティアの皆さんが教室の消毒をしてくださっています。火曜日と金曜日、活動していただきます。毎日、放課後、教職員が児童が使用した教室やトイレの消毒をしていましたが、2日間ご協力いただき、教職員一同、消毒ボランティアの活動にとっても感謝しています。



パーテーションの組立て



パーテーションを使った授業



消毒ボランティアの皆さん



机等の消毒の様子

7月7日 七夕（たなばた）

五節句の一つの行事。季節の風物詩として、学校でも学年ごとに竹を立て、竹飾りを作りました。子どもたちは願い事を短冊にしたためていました。「コロナがなくなりますように」（1年）「ピアノがうまくひけますように」（2年）



（2年生の竹飾り）

「医者になって、いろんな人の病気をなおしたい」（4年）「コロナウィルスが終わってまた平和になりますように」（5年）子どもたちの願い事が叶うことを願っています。



第2回学校運営協議会

7月7日、学校運営協議会が開催されました。

新型コロナウイルス感染症対策をしている学校の対応や「新しい生活様式」の中での授業の様子を見ていただきました。オープンスペースの利用やエアコンと扇風機の設定状況、パーテーションを使った授業の様子などについて、「子どもたちがよい姿勢で授業を受けていた」「低学年の教員はフェイスシールドを利用した方が顔の表情が見えて良いのではないか」等ご意見をいただきました。学校行事やPTAの美化活動、スクールガード活動状況やPTA学校支援ボランティア活動の支援が地域でもできるか等の話し合いもなされました。祇園小のためにご支援くださる皆さんに、感謝の気持ちでいっぱいです。

今回は、9月に南河内二中校区として実施します。



「学習指導員」のご紹介

古賀（こが）ゆかり先生

授業のサポートを行うとともに、生活のリズム等が乱れた個々の子どものケアを教員と共にを行う支援員さんが勤務してくださることになりました。

祇園小学校には、11月頃まで毎週金曜日に来てくださいます。どうぞよろしくお願いいたします。



おしらせ

10月31日(土)予定の運動会ですが、新型コロナウイルス感染症対策のため、例年とは異なり、午前中のみの実施とさせていただきます。ご理解ください。詳しくは、後日通知させていただきます。

なお、季節柄、必要に応じて冬用体育着（ジャージ）のご準備をお願いします。

とちぎっ子学習状況調査（4・5年）

全国学力・学習状況調査（6年）

実施しました。

毎年4月に、4年生と5年生が実施していたとちぎっ子学習状況調査と、6年生が実施していた全国学力・学習状況調査を、令和2年度は7月15日に実施しました。

今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のための臨時休校があり、実施が遅れました。4年生と5年生が実施していたとちぎっ子学習状況調査の結果は、10月頃に返ってきます。学校全体の結果と併せて、今後の学習指導に役立てていきます。

6年生が実施した全国学力・学習状況調査は、例年とは違って、学校での採点になります。後日結果はお返します。

